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移動例会 

第１８８３回 例 会 平成 22年 10月 19日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

移動例会 

栃木方面 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 22年 10月 26日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「米山月間に因んで」 

地区米山奨学委員 中村 俊人 氏 

米山奨学生    張 舒 氏 

 

お食事「銚子プラザホテル」 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1882回例会(平成22年10月12日) 

会長挨拶  

杉浦  武 

先週例会終了後、第4 回定例理事役員会を開催し、6 議

案上程されました。１・例会休会の件、11月23日（火）

祝日の為、２・11月例会スケジュールの件、３・観月会

収支決算書の件、４・次年度役員指名委員会の設置の件、

(例年通り、指名委員会委員長は狩野直前会長、副委員長

は木村次年度会長となります。)５・地区委員会委員推薦

の件、(宮内勝利会員をローターアクト地区委員に推薦し、

地区に申請をいたしました。)６・出席免除会員の件、(大

木忠会員、①定款第９条第３節（ｂ）項により、出席規

定の適用を免除されるよう申請されました。②10 月 19

日より施行されます。)７・その他、中間会計報告（平成

22年9月30日現在）以上、全て承認されたことをご報

告いたします。 

本日は、親睦家族委員会と職業奉仕委員会の企画による

成田空港と栃木県足利市にあるココ・ファーム・ワイナ

リー視察見学の移動例会です。計らずも今日は10 月 19

日、海外旅行の日です。｢遠(10)くへ行く(19)｣の語呂合

わせ。海外旅行の楽しみ方について考える日だそうです。

空港を見学しながら空想をしてみてはいかがでしょう

か？ 又、ワイン工場では美味しいワインが振舞われる

ようです。楽しみにしています。尚例会開催は、成田空

港は時間の制限と早朝見学の為、ワイン工場には例会開

催する場所がなく、移動中車中例会とさせていただきま

す。一日移動例会を通して、親睦を深め今後のロータリ

ー活動に役立てていきたいと思います。 

幹事報告 

１・ロータリー米山記念奨学会より 

駐日韓国大使へのインタビュー映像ホームページ掲載

のお知らせ                 受領 

２・習志野中央ＲＣより 

創立25周年記念式典並びに祝賀会のご案内   受領 

３・千葉県立銚子特別支援学校より 

平成22年度「銚洋際」の開催について（御案内） 

受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ  佐原香取ＲＣ 

卓 話 

「夏のサハリンと北海道一周 

ぱしふぃっくびーなすクルーズ」 

宮内 宗一 会員 

昨年は12月1

日に陸軍船舶特幹

隊についてお話し

ましたが、今回は

同じ船でも大型客

船にてのクルーズ

について、川津会

員の御協力でスラ

イドを見ていただきながらお話します。 

去る8月19日より8月27日まで9日間北方四島周航、

夏のサハリンと北海道一周クルーズに参加しました。船

の旅は初めてですので船の中はさぞかし退屈するだろう

と思って、厚手の本3冊を持ち洋服等入れた大型ケース

一個持って乗船しました。船は日本クルーズ客船株式会

社運航の「ぱしふぃっくびーなす」号で26,561トン、船

の長さは183.4ｍ、幅25ｍ、速力最大21.6ノット、12

階まであり、エレベーターが船中央に3台ついてました。

船員200名、乗客定員400名、今回は乗客350名で北は

北海道、南は沖縄まで全国から乗船しており、年輩の御

夫婦が多く最高92歳の方もおり、平均70～80歳位でし

ょうか、若い人も何人か居りました。 

船は8月19日15時横浜港を出港、太平洋を北上、津

軽海峡を通過、8月21日14時日本最北の街稚内港に入

港しました。この間47時間航行したわけです。飛行機で

2時間たらずのところを船なら47時間もかかるんだと今

更ながら、その時間差の大きいのに驚きました。稚内か

ら対岸ロシア領になったサハリンまで夜間航行、翌朝5

時コルサコフ入港、約10時間の航行でした。コルサコフ

（旧大泊）人口4,600人、日本の開いた港です。パスポ

ートを呈示しロシア軍人の検閲をうけ上陸、コルサコフ

を一望出来る展望台に上る写真は港を撮っても自由でし

た。バスにて州都ユジノサハリンスク（旧豊原）へ北上、

約1時間にて着く、人口18万の都市、途中の道路は高速

道路はなく普通の道路で舗装はされていましたがホコリ

がひどく、その中を各車時速100キロ位の高速で飛ばし

ていて人が横断するのが大変でした。信号も少なかった

です。サハリン州の人口は51万5千人程で、州都までの

景色は余り発展した様子も見られず住宅も粗末でした。

スーパーに行って感心したのは肉の冷凍は大きなかたま

りと、一匹そのままの塩鮭が山程積んであり、流石本場
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だなと思いました。スーパーの中にトヨタの自動車を2

台陳列し販売しておりました。ホテルにて食事した時も

駐車場にはトヨタ、日産車が大部分でした。日本車の性

能の良い事を裏付けています。カメラもキャノンを持っ

ているロシア人が多かったです。日本企業の進出、著し

いものがある様です。特に資源エネルギーである石油、

天然ガス等に重点をおいている様です。ユジノサハリン

スクのいくつかの公園はレーニン像、陸海空の軍人像又

戦車戦闘機等を飾り戦勝を誇示していました。ロシアの

第二次大戦（太平洋戦争）のあの戦い方を思い出し何を

と思いました。 

北方四島の周航も時間的なこともありましたが夜中、

島より何キロも離れて航行し何も見えませんでした。ロ

シアから圧力があったのかと話してましたが、国戦いに

敗れて本当に国力、外交が弱いんだな、ロシア中国に対

しても日本領土をきちんと表明すべきだと痛感しました。

網走から十勝まで北方四島を周っての航行は41.5時間

かかり、波も1ｍ位にて少しゆれました。稚内、網走、

十勝の各港では入港大歓迎をうけ、商工会議所等が主と

なって物産展を開くやら、郷土芸能を披露するなど出港

のときもテープ、ペンライトによる見送り等船による街

興しに期待しているようでした。 

船内の様子を少

しお話します。8

月中旬内地では

35℃位の暑さでし

たが、船内は常に

26℃を保っていま

した。さて本を持

って乗船したんで

すが、なかなかゆっくり本を読む時間がなくスケジュー

ルに追われました。毎日朝6時頃各室に配られる船内新

聞（発行者は船長）に一日の行事予定が示されており、

私共はそれによって行動していました。毎夕食後8：00

から必ずイベントがあります。落語あり、オペラあり、

加藤登紀子コンサートもあればマジックショー、漫談と

盛りたくさんで夫々興味ありました。 

船が公開中は午前、午後夫々、絵画、ダンス、アート

クラフト、マジック、ヨガ等の各教室があり各人楽しん

でおり、プールもあれば映画館もあり12階のゲームコー

ナー等退屈するどころではありませんでした。クルーズ

のもう一つの楽しみは毎食の食事でした。毎日の三食

夫々和洋が主でしたがバラエティに富んでおり、時間も

充分あって楽しい食事の雰囲気を味わいました。夕食時、

特に2回あったパーティのときの御婦人はドレス着用、

パッと花が咲いた様でした。 

乗客皆さんにクルーズについて意見を聞くと、宿泊が

船に定まっているので安心、荷物を室内に置いたまま寄

港先にて観光出来ること、船を下りてすぐ連絡バスに乗

るので疲れない、船内にて多くの知人友人が出来て楽し

いと話してました。今までの飛行機、車、バスによる移

動等に比べ、今回の船の旅は今まで経験しなかった、ゆ

ったりとした心が洗われる新しい世界を感ずる旅でした。 

来年は日本一周クルーズに挑戦する予定です。有難う

ございました。 

ぱしふぃっくびーなす号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロシア正教会 

正教会に属するキリスト教の教会であり、約9000万人

の信徒数を擁する世界最大の独立正教会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロシア民族舞踊 
ロシア民族と舞踊鑑賞 
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―――ニコニコ――― 

石井哲也君 

銀婚の年に娘から「孫」というプレゼントをもら

いました。対面出来る日が楽しみです。 

狩野勉君 

私の前任校である倉敷芸術科学大学に勤務されて

いた鈴木章先生が、今年度のノーベル化学賞を受

賞されました。大変嬉しく思います。 

第 4回定例理事役員会 

日時：平成 22年 10 月 12 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会休会の件 11 月 23 日（火）祝日  承認 

２・11 月例会スケジュールの件       承認 

３・観月会収支決算書の件         承認 

４・次年度役員指名委員会の設置の件    承認 

５・地区委員会委員推薦の件        承認 

６・出席免除会員の件           承認 

11 月例会スケジュール 

第 1 例会 11 月 2 日 
 クラブフォーラム 
卓話「なぜ、ロータリーは職業奉仕を大切にするのか」 

地区職業奉仕研修委員 片岡 正勝氏 
第 2 例会 11 月 9 日 
卓話「未定」  澤井 博会員 

第 3 例会 11 月 16 日 
 卓話「未定」  山本 幸男会員 
第 4 例会 11 月 23 日 休会（祝日） 
第 5 例会 11 月 30 日 
 卓話「ビデオ鑑賞」 Ｒ情報委員会  

お詫びと訂正 

先週の会報の卓話に一部漏れがございました。 

お詫び申し上げます。 

正しくは下記の通りです。（3ページ目左側24行目） 

 
私は海鹿島に住んでおりますので、日の出が美し

く、魚もおいしい―「すばらしい国 銚子」と考え、

現在は銚子の町を楽しんでおります。 

表紙コメント 

襟裳岬 
太平洋に向って岩盤帯が６ｋｍも突き出した岬。

荒波が岩礁に打ちつけ、沖で暖流と寒流がぶつかる

為霧が発生し

やすい。厳し

い自然環境が

生み出した景

色は迫力十分。

岬の突端まで

遊歩道が続き、

突端には灯台

がたっている。 

 

   鐘  杉浦 武 会長 

出

９月２８日        確定出席率   １００  ％ 

来 タリアン 

なし 

席者  ５名 

メ

平野君            （10/9Ｇ補佐予定者会議） 

スモールコインBOX      

 

  前 回 の 例 会 （１０／１２） 報 告 

点

 

席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２７ 名  出席率     ８４．３８ ％ 

 

訪ロー

 

欠

 

ークアップ 

 

小 計 ￥  ２，３１０－ 

累 計 ￥ ２９，７５５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １５，０００－ 

累 計 ￥１６５，０００－ 


